

ESCAPE ROOM: RETOMANDO EL VIAJE

Hace ya casi 3 años el mundo se quedó parado y con él, los viajes, los planes, los proyectos... El 16 de diciembre de 2022, el Sapere Aude quiso volver a la carga, con todo, sin mirar atrás, con energías renovadas y las ganas de RETOMAR EL VIAJE que un día empezamos, y que se nos quedó helado. La vuelta a una nueva forma de enseñar y de aprender, en grupo, coordinados, indagando, enfrentándonos a retos y convirtiendo el camino en algo divertido. Y la vuelta a los viajes, a un mundo por explorar y del que tenemos tanto que aprender. Daremos la vuelta al mundo, dándole la vuelta al aprendizaje.

Y para todo (re)comienzo hace falta un buen espectáculo, una inauguración a lo grande, todo el instituto, 7xx alumnos y alumnas al unísono, 28 clases de 1º a 4º de ESO, y lo mejor, de sorpresa, sin que ninguno lo supiera.

Empezamos en cada clase, con dos profes por aula. Temática de Egipto y un reto: encontrar la tumba perdida del faraón, a través de recortables, acertijos, mensajes ocultos de jeroglifos, laberintos y un sinfín de pistas que nuestro abuelo dejó en su diario secreto. Un scape room interactivo y un objetivo: ser el primer grupo de la clase en resolver el enigma. Los más rápidos de cada clase se convirtieron en finalistas y las dos últimas horas del día fueron para hacerse con el premio final, escondido en un baúl secreto, cerrado con un candado con código numérico en una habitación llena de estímulos para todos los sentidos. El primero en descubrir los cuatro números se llevaría el gran premio. Jeroglifos que cobran vida, mensajes ocultos en la oscuridad, faraones que nos dan la clave y hasta templos por el Nilo que nos pueden ayudar. Cada rincón de esa habitación podía ser una pista, o una trampa, si te despistas.

El día acabó por todo lo alto. 5 grupos ganadores, que lograron abrir el baúl y se encontraron el valioso tesoro que daba pistoletazo de salida a nuestro nuevo proyecto del Sapere. Un scape room real, para recordarnos que ya volvemos a disfrutar sin límites, que ya podemos compartir espacios con más gente, que ya tenemos ganas de hacer cosas diferentes. Y es así como, casi 3 años después, el Sapere Aude empieza de nuevo; nuevos proyectos, nuevos encuentros y una ilusión renacida por enseñar y aprender, por reiniciar un viaje que no tiene fronteras y que, aunque esté lleno de retos, a buen seguro resolveremos. Tomaremos nuestro scape room como el mejor de los entrenamientos.

¡Que comience el viaje!